

Escapade en Hollande

A l'heure prévue, nous partons pour la Hollande.

Au passage de chaque région, notre accompagnatrice, Christine, nous commente l'historique des villes et les personnalités qui y ont vécu.

Ce pays a été gagné sur la mer. Il est constitué à 60 % de polders. Rotterdam est la 2^e ville de Hollande en population et son port couvre une superficie de 3500 hectares.



Après l'arrêt déjeuner à BREDA, nous reprenons la route pour DELFT où notre guide local nous attend pour la visite de la faïencerie royale « De Porcelyne Fles » fondée en 1653. C'est la seule faïencerie de Delft qui existe toujours. La faïence de Delft, célèbre dans le monde entier, est toujours entièrement peinte à la main selon des traditions séculaires.

Puis nous continuons par une visite de la ville avec ses canaux, l'hôtel de ville style renaissance, son église wallonne du 15^e siècle et son jardin avec la statue de Guillaume d'Orange dit le « Taciturne ». Delft se définit comme étant une ville de sciences et de cultures. Il existe en effet de nombreux instituts de sciences telles que l'UNESCO.

C'est vers 20 heures que nous arrivons à l'hôtel Berghotel pour notre installation et pour dîner.



Samedi 22 avril

Après le petit-déjeuner, nous partons pour Marken.



La digue (achevée en 1932) nous permet de rejoindre MARKEN. Elle abrite une petite communauté de pêcheurs qui ont conservé leurs traditions. Avant d'être rattaché au continent par cette digue, Marken était une île habitée par des pêcheurs et leurs familles. Ils vivaient en autarcie. Balade agréable mais un peu fraîche.

Nous reprenons le car pour la visite de la fromagerie du gouda. Petites explications sur la fabrication du fromage, dégustation. Nous terminons par un passage par la boutique pour faire des achats.

Il est temps de partir pour VOLENDAM. Nombreux sont les artistes qui ont fréquenté ce petit port extrêmement touristique. Après le déjeuner, nous partons pour Amsterdam.

Amsterdam est la capitale des Pays-Bas (bien que le siège du gouvernement se trouve à La Haye). C'est la plus grande ville de la Hollande. La partie la plus ancienne de la ville est bâtie autour d'un réseau de canaux semi circulaires, et possède 252 ponts. La gare est construite sur 3 îles. C'est la plus grande ville de Hollande. A côté, un parking à vélos sur 3 niveaux a été construit, car le vélo est le moyen de transport préféré des habitants.

Nous faisons ensuite la visite du musée Van Gogh pour admirer une exposition de tableaux de Rembrandt, avec de très belles œuvres dont la fiancée juive, parmi tant d'autres, une chaleur de couleurs avec un fond sombre.

Nous terminons notre journée par une balade sur les canaux. La ville est plus belle quand elle est vue de l'eau.

Comme au premier soir, nous arrivons à l'hôtel un peu tard pour le dîner.

Dimanche 23 avril

C'est le soleil qui nous accompagne à Keukenhof (qui veut dire « jardin potager »). Chaque année, ce sont plus de 7 millions de bulbes qui sont plantés au Keukenhof, sur 32 hectares. Parmi ces bulbes, 600 sortes de tulipes flamboient au milieu des jacinthes, narcisses et autres merveilles. Dans le dédale des allées, de multiples massifs, plus beaux les uns que les autres, guident nos pas. Une balade de 2 heures est juste suffisante pour la découverte de toutes les variétés de fleurs, orchidées, lilas etc...



Après le déjeuner continuation de la route vers La Haye (capitale administrative) sous la pluie. En face de la gare se situent plusieurs bâtiments ministériels. La Haye a 150 membres députés, 75 membres de Sénat + le Conseil d'Etat. Nous faisons le tour en car de certains quartiers, ambassades, le palais de la paix, le Tribunal européen, etc....

Le 3^{ème} mardi de septembre, la reine fait une sortie en carrosse.

Nous continuons ensuite notre route pour nous rendre à Madurodam, où se trouvent les principaux monuments des Pays-Bas reproduits au 1/25^{ème}. Ce parc miniature a ouvert ses portes en 1952, et l'on peut y découvrir : les canaux, les pignons décorés, les scènes typiques de la vie quotidienne. Les ailes des moulins à vent tournent, les bateaux sillonnent les canaux et les trains traversent toute la ville sur la plus grande voie ferrée miniature du monde. Madurodam, c'est la Hollande en petit et c'est toute l'année.



Lundi 24 avril

C'est notre dernier petit-déjeuner à l'hôtel avant de prendre la route pour la découverte des moulins.



A une dizaine de kilomètres à l'est de Rotterdam se dressent 19 moulins. Leur nombre exceptionnel, leurs dimensions, la beauté de la plaine marécageuse, ont permis à ces moulins du XVIII^e siècle de figurer, depuis 1997, sur la liste du Patrimoine Mondial de L'UNESCO. Jusqu'en 1950, ils ont contribué à l'assèchement de l'Alblasewaard, situé au-

dessous du niveau de la mer. Aujourd'hui leurs ailes ne tournent plus, sauf quelques fois pour le plaisir des touristes.

Il est temps de repartir en direction d'Anvers pour le déjeuner. Cette ville est située à l'embouchure de l'Escaut, son port est le 1^{er} de Belgique. On y trouve également le marché du diamant.

Nous profitons du soleil pour faire notre photo de groupe sur la place des métiers.

A 15h30, départ vers la France.

Pendant le trajet, nous avons pu regarder la cassette achetée par le chauffeur sur le parc du Keukenhof, son fonctionnement, la façon de mettre les bulbes les uns sur les autres pour permettre d'avoir des fleurs sur plusieurs semaines et de revivre des bons moments passés au milieu des fleurs.

Merci aux organisateurs, à notre accompagnatrice Christine et notre chauffeur Alain qui ont contribué au bon déroulement de cette escapade en Hollande

Nous sommes arrivés aux Mureaux à 20h15.

Danielle Bouché

